



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**23 de Agosto de 2011
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

El turno de oficio de la capital deja sin atender 1.975 casos

CINCO DÍAS

Plan de voluntariado del Colegio de Abogados

LAS PROVINCIAS

Granada es la provincia andaluza en la que menos casos se acumulan en los juzgados
IDEAL



El turno de oficio de la capital deja sin atender 1.975 casos

CINCO DIAS Madrid

Los abogados del turno de Oficio madrileño decidieron ayer "el cese de todas las actividades del Colegio en la gestión de los servicios de asistencia jurídica gratuita que no afecten al derecho de defensa de los ciudadanos que puedan sufrir un perjuicio directo e irreversible por este motivo". Esta medida, que ha originado ya la suspensión de 1975 actuaciones, se prolongará durante los próximos meses.

"Los abogados del turno de oficio madrileño continúan sin cobrar los servicios que prestan diariamente; señalaron en un comunicado los representantes del Colegio de Abogados de Madrid, y reclaman que "se doten cantidades para hacer frente a las certificaciones del año en curso una vez agotado el presupuesto 2011 en los pagos del año anterior".

El ámbito civil, con exclusión del derecho de familia, ha sido el más afectado por el cese. También los asuntos laborales puesto que, en esta

El 90% de los imputados por vía penal no tuvieron justicia gratuita

.....

materia, se efectúan designaciones para casi la totalidad de los asuntos. En materia penal, la suspensión redundó más a las asistencias a imputados no detenidos alcanzando el 90% el número de solicitudes de asistencia no atendidas.

Durante este mes de agosto se han realizado 11367 designaciones de abogado de oficio, cifra que contrasta con las 4599 que se produjeron en los mismos días de 2010. Esto supone un descenso del 59,4%.

Desde mediados de este mes se ha dejado de atender el 96,3% de las peticiones que ha recibido el Colegio de Abogados de Madrid sobre la designación de letrado de oficio para la celebración de juicios rápidos con imputados no detenidos, motivo por el que no han podido celebrarse las correspondientes vistas.

El 1 de junio empezó el cese de designaciones de letrados quedándose sin atender el 84% de las peticiones que han hecho los juzgados para la asistencia a personas imputadas.



Plan de voluntariado del Colegio de Abogados

SOLIDARIDAD

:: **EP.** El Ilustre Colegio de Abogados de Valencia promoverá entre sus colegiados y empleados, a partir del próximo mes de septiembre, un proyecto de voluntariado profesional y voluntariado corporativo con el fin de fomentar el espíritu solidario de los abogados y recabar su ayuda para quienes más lo necesitan, según informa esta institución. La iniciativa se enmarca en el proyecto de Responsabilidad Social Corporativa de la Abogacía, puesto en marcha por la Junta de Gobierno del ICAV.

idealesIDEALa ""H PORTADA DEL DIA
Hoy en IDEAL
ve' p.

Edr0041 Granada altion Almada Edridn auún Peonnafizar

Imola sesión can

Regístrate

Portada Local Deportes Economía Mas Actualidad Gente y 1V Ocio Participa Blocs Servicios Hemeroteca

IR

Granada Costa Provincia MOTil Sana Lop Guadix

Esta en: Granada Ideal > Noticie* Granada > Noticias Granada> Granada es la provincia andaluza *a la que menos casos se acumulan en los juzgados

GRANADA

Granada es la provincia andaluza en la que menos casos se acumulan en los juzgados

Aún así el Consejo General del Poder Judicial recomienda la Creación de 15 órganos judiciales

23.08.11 01:07 - VICTOR M. UPARES 1 GRANADA.

Dejando a un lado las experiencias, creencias y opiniones y tornando como Única vara de medir la estadística. Granada es la provincia que disfruta de la mejor salud judicial de Andalucía. Aun así, se necesitarían 15 afganos judiciales mas para funcionar con agilidad. Es el diagnóstico del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ).

Aún así, la estadística está de pana de la provincia. Una tasa de pendencia de 0.81 y una de congestión de 1,81 durante el primer trimestre del año, así lo demuestran. Estos índices constatan que los juzgados de la provincia son donde se tramitan los asuntos con más eficacia. Aunque algunos procedimientos duren años.

A la hora de tomar la 'temperatura' del estado de la justicia en un territorio, la tasa de pendencia y la de congestión son los dos valores que ayudan a comprender la realidad de una manera representativa. La primera mide la proporción entre el número de asuntos por resolver y el volumen de casos ya gestionados, mientras que la segunda sopesa el número de asuntos pendientes al inicio del año más el número de asuntos pendientes del año anterior menos los casos resueltos del presente año.

Durante 2010, la provincia granadina lamban se alzo con los mejores resultados al obtener una pendencia y una congestión de 0.23 y 1.23, respectivamente. Por su parte, Cádiz y Huelva volvieron a cosechar el peor resultado. Asimismo, y a consecuencia de las cifras anteriores, la tasa de resolución fue la más alta de toda la comunidad, situándose en 1,05, lo que se tradujo en 232.286 asuntos resueltos, un 1,84% más que el ejercido anterior, si bien es cerio que se ingresaron un 0,68% menos de casos.

No obstante, el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) establece la prioridad de llevar a cabo ocho juzgados de la jurisdicción Civil, tres de Penal, dos de Social y dos de lo Contencioso Administrativo. En la provincia existen 76 juzgados en la actualidad mientras que Málaga dispone de 150 dependencias judiciales y Sevilla, 145. Además, el CGPJ aconseja la creación de 31 juzgados en el caso de la provincia malagueña y 20 en el de la sevillana. Por su parte, Jaén y Huelva son las regiones que menos tienen que aumentar su estructura liadal. Asimismo, el CGPJ fija como prioritario la creación de 122 órganos judiciales a nivel autonómico.

La voz de los profesionales

Dejando ahora a un lado la estadística, algunos trabajadores de la administración de justicia expresan sus opiniones respecto al estado de esta. Miguel Herrero lleva 22 años como funcionario de justicia y contenta que lo que más le afecta de la tardanza en la gestión de los expedientes es el «perjuicio que se genera sobre el ciudadano». En este sentido, explica la circunstancia de que una persona que presente una demanda a día de hoy y se le señale el juicio para 2013, es «insostenible en una sociedad que pretende resolver sus problemas a través del derecho». Y precisó que es necesario un «cambio en la dinámicas de trababa ya que la que existe hoy es más propia del siglo XVIII que del XXI».

Eva Romero, procuradora desde hace cuatro años, reclamó agilidad para que se haga «justicia ya que la excesiva burocracia lo impide en algunos asuntos». Asimismo, mostro su descontento por la tardanza en los pagos del fumo de oficio algo que achaca a la «falta de medios». Por su parte, Miguel Barranco, con 22 años en el ejercicio de la abogacía, señala la necesidad de concentrar los juzgados en una zona comen aunque entiende que existen «prioridades y problemas econornicos y hay que decidir que es lo mas urgentes.

Por parle de la magistratura, la juez titular del juzgado de Valencia nº 2, Aurora Ángulo, subraya la «tardanza» que existe para la Cubrir una baja lo que provoca «ralentizadón» y recalca la importancia que tiene trabajar de una manera muy capea» porque los casos de Violencia de Género exigen una «respuesta inmediata». De igual modo, el juez decano y titular del juzgado de Instrucción nº 11 de la capital, Francisco Sánchez, afirmó con rotundidad que se trabaja «por encima del 100 por cien de la capacidad real que tienen la capacidad media de los juzgados». Asimismo, aclara que el problema de la justicia es algo «nacional».

Independencia judicial

El juez decano también destaca la independencia judicial, como «el centro de preocupación de gran parte de la carrera ludida's y celebra la aparición de algunos colectivos en defensa de este valor. Una de esas asoaciones es la 'plataforma cívica por la independencia judicial' que integra a abogados, profesores, catedráticos, notarios, fiscales que defienden la Independencia del Poder Judicial.

Como detalla su portavoz, Soraya Calleja, en 1985 hubo un cambio legislativo que «inició esa tendencia del poder polaco a controlar al judicial». En esle sentido, remarca el hecho de que a todos los vocales del CGPJ los designen los políticos es un «espectáculo mediatice poco edificante». Además, Callejo explica que otra manera de «atenlarr contra la independencia de la judicatura es no dotada de medios adecuados para el buen desempeño de su trabajo. Y sentando: «Sin justicia independiente no hay democracias.

TACS RELACIONADOS

[granada, provincia. andaluza, menos. casos acumulan, juzgados](#)

ANUNCIOS GOOGLE

Luis Romero y Asociados

Abogados de Familia. Divorcios Separaoon, os. Te1.90*3002.07
RismeroAbogadoda.com./divorcios

Consulte Abogado Online

5 abogados estan en linee ahora. Pregunte, obtenga su respuesta ya!
Legal JustAnseer es

Estudios Abogados

SI eres Ahogado. Cursa un Execuln. y Treinta en tu Secta inaternala.
Ve"" centrogangues con.

Calcula tu seguro en 2 min

'Ahorra hasta un 40% con Génesis! Las mejores coberturas del mercado
nowsegenesis.es/Seguros COVhe